

zu melden. Deshalb begannen schon relativ früh im 2015, auf Initiative von Rahel Suter, Diskussionen mit dem Leiter der Montagstrainingsgruppe des VBC Kerzers. Ziel der Diskussionen war es, die Möglichkeiten der Zusammenarbeit zu evaluieren, wie zum Beispiel während der Meisterschaft Spielerinnen nach Bedarf auszutauschen, wenn in einem Team Not an der Frau war. Mit dem Austausch der Spielerinnen ist es zwar nichts geworden, aber wir konnten Andreas Müri als unseren Trainer gewinnen, was für uns ein wirklicher Glücksfall ist. Gleichzeitig sind durch den Sommer 2 neue Spielerinnen (Ruth Waltenspül und Esther Tinguely) zu uns gestossen und haben die zweite Mannschaft verstärkt. An dieser Stelle möchte ich Rahel noch einmal für ihre Initiative danken. Rahel, das hast du super gemacht!

Mitte Mai konnten wir Trainingsspiele gegen die Volleyfrauen von Ins austragen. Auch sie waren mit 2 Teams angereist, und so konnten wir, dank zwei freien Hallen im Schmittengässli, parallel 2 interessante Matches austragen. Am 13. Juni zog es eine kleine Delegation nach St. Aubin am Neuenburgersee, um bei der Hochzeit der Kollegin Anja Ryffel Spalier zu stehen. Anja hat in der Zwischenzeit einen Sohn geboren, herzliche Gratulation!



Spieltag Münsingen 2015

Das erste Training nach den Sommerferien fiel einem Brätlen bei Corinne Müri zum Opfer, bevor es dann mit seriösem Training unter dem neuen Trainer weiterging. Wir sind alle begeistert von Ändu's Trainings. Er setzt neue Impulse, nicht nur körperlich sondern auch mental und taktisch, und hält uns damit ganz schön auf Trab. Von diesem neuen Einfluss war dann allerdings am Spieltag Ende Oktober noch nichts zu sehen; das sonst an diesem Turnier so siegesgewohnte Team des TSV Kerzers ging dieses Mal ziemlich unter.

Mittlerweile hat die neue Meisterschaftssaison schon wieder begonnen. Die zweite Mannschaft hat bis jetzt bei 4 Spielen schon 3 Siege auf dem Konto und die erste Mannschaft holte, nach einem schlechten Einstieg in die Saison, mit einem 3:0 gegen Moosseedorf den aktuellen Leader der Gruppe A vom Sockel. Das sind doch Motivationspritzen!

Bericht: Bettina Bolliger